

Der Diktator

Geschrieben von: Juri

Freitag, den 01. Juni 2012 um 07:49 Uhr - Aktualisiert Freitag, den 01. Juni 2012 um 07:51 Uhr

Der Diktator

„Der Diktator“ ist ein Film, aus dem Jahr 2012 und ist eine US-amerikanische Komödie. Der britische Komiker und Comedian Sacha Baron Cohen hat den Film geschrieben und ist auch die Hauptrolle. Es geht darum, dass der machtbesessene Diktator Sacha Baron Cohen die Säkularisierung die bedroht ist, seines Volkes um jeden Preis zu verhindern. Um sein verdächtiges Atomprogramm zu rechtfertigen reist, Admiral General Aladeen nach New York um dort einen Vortrag zu halten. Doch vor seinem internationalen Auftritt, wird der Despot gekidnappt und durch ein Double ersetzt. Anschließend lassen die Entführer den Diktator schutzlos auf den New Yorker Straßen zurück. die Besitzerin eines veganen Öko-Geschäfts (Anna Faris) bietet ihm überraschend ein Angebot an, dem entmachteten Staatsoberhaupt Asyl. Er möchte aber nichts von seinem Asyl wissen und versteift sich auf den Gedanken, seine 14-stündige Rede vor den internationalen Abgeordneten der UN zu halten.

Fazit: Leider habe ich selbst den Film noch nicht gesehen, aber trotz des Trailers kann ich sagen, dass es ein sehr lustiger Film und empfehlenswert ist für alle Altersklassen.

Hier der folgende Link zum Trailer :

<http://www.filmstarts.de/kritiken/188021/trailer/19338969.html>

Geschrieben von Kadir